

Al-Assad espera que la guerra en Siria termine en este año



Damasco, 11 mar (RHC) El presidente de Siria, Bashar al-Assad, expresó la esperanza de que la guerra civil que azota a su país desde el 2011 pueda terminar este año.

"Siempre tenemos la esperanza de que este año va a ser el último, pero al final se trata de una guerra y no se puede saber lo que precisamente va a suceder", afirmó al-Assad en una entrevista con el canal televisivo chino *Phoenix*.

Desde marzo del 2011 Siria ha vivido un gran conflicto armado pues los opositores al Gobierno de Al-Assad han intentado violar el orden constitucional y derrocarlo por medio de la violencia, acciones que han sido apoyadas por grupos terroristas y potencias extranjeras, lideradas por Estados Unidos.

Ante la nueva Administración de Estados Unidos, que encabeza el presidente Donald Trump, el jefe de Estado sirio declaró que por el momento no ve oportunidades para cooperar aunque ambos países comparten el mismo objetivo de luchar contra el terrorismo.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba